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荒谷地域                    実施日 平成２０年８月１日（金） 

市民のこえ 所管課等 回答及び対応状況 

① 運転免許センター跡地にグ

ランドゴルフ場を整備していた

だいていることに対しまして、

お礼を申し上げます。 
昨年の地域懇談会の回答で、 

２０年の秋にオープン予定と言

うことでしたので心待ちにして

いますが、現場を見ますと秋に

は間に合わないように思えま

す。市ではいつオープンの予定

でいますか。芝生も生え揃って

おらず、雑草もかなり見受けら

れるので昨年時の計画と変わっ

たのであれば教えていただきた

いと思います。 

 

 

 

建設課 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

グラウンドゴルフ場については、現在、

芝を刈り込みながら養生を行っています

が、１８年度に種子を播種して整備した施

設であるため、芝の生育も充分ではありま

せん。特に西洋芝については、散水施設が

ないことから、野芝より生育が遅れている

状態です。雑草の除去については、除草剤

を撒布しますが、基本的には、芝と一緒に

刈り込みを行い、整備していきます。 
グラウンドゴルフ場は、２０年１０月１

日にオープンしました。まだ、芝の生育も

充分な状態でないため、今後も良好な芝に

なるように、管理を行っていきたいと考え

ています。２１年度は、グラウンドの状態

にもよりますが、できるだけ早い時期のオ

ープンを予定していますので、皆様方から

の御協力をよろしくお願いします。 
 

② 主要地方道天童寒河江線の

警察学校の交差点から荒谷集落

までの間に歩道がありません。

子ども達や畑への行き来するの

に危険であり、工業団地の整備

に併せて歩道の設置も計画に盛

り込んでいただきたいと思いま

す。 
 また、主要地方道山形山寺線

の上荒谷の歩道の整備につい

て、県の道路改良事業により拡

幅改良の中で進められると聞い

ていますが、早期の実施につい

て継続して県に要望してくださ

るよう、お願いします。 

 

建設課 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主要地方道天童寒河江線及び山形山寺

線の歩道整備については、歩行者の安全確

保の観点からも、早期の整備が必要である

と認識しています。 
これまでも県に対し、事業の早期着工を

要望していますが、今後も引き続き要望し

ていきたいと思います。 
なお、山形山寺線で、天童寒河江線との

交差点から東方約５３０メートル区間に

ついては、村山総合支庁において、事業の

早期着工に向けた調整を行っているとの

報告を受けています。 
また、整備を進めておりました山形山寺

線の上荒谷地内約２４０メートル区間に

ついては、１１月初旬までに舗装工事を完

了しました。 
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荒谷地域                    実施日 平成２０年８月１日（金） 

市民のこえ 所管課等 回答及び対応状況 

③ 立谷川沿いに整備されてい

ますサイクリングロードについ

て土日は家族連れ、早朝や夕方

には散歩のコースとして多くの

人に利用されています。整備さ

れてから年数が経っているた

め、あちらこちらにいたみが目

立ち、特に、部分部分に設けら

れているガードレールについ

て、錆びてきており破損してい

るところが多く見られます。崖

立った上の部分に設置されてい

るところもあり、破損した部分

が頭上に落下する危険性もある

ため、全体の点検対処をお願い

します。 

 

 

 

建設課 

 

 

 

 

 

 

 

 

サイクリングロードを管理しています

県に、ガードレールの点検と、破損してい

る箇所の早急な対応を要望したところ、直

ちに、破損している箇所の修繕をしていた

だきました。 

 

 


